
 

今年の３月（昨年度）に教育委員会の仕事で、学校の男子トイレの臭気止め工事

のお手伝いをしました。仕事を頂いた各学校の事務員さんに聞いたところ、足立区

内の全学校で薬剤のコーティングによる便所の臭気止め工事を行なったとの事でし

た。その結果改善されなかった部位だけ、私どもで工事をした様な、排水溝の排水

設備を廃止する工法で臭気をシャッタアウトして完結したとのことでした。それにして

も、さすが足立区。便所の臭気を止める点に着眼するとは。私も子どもの用事で学校

に行った時、便所に入ってみると、確かに臭気はしませんでした。子ども達の勉強の

お役に立てたような気がした、うれしいようなチョット変った工事でした。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以前はこの桝から臭気が出ていた！       でも今はご覧の通り無くなりキレイに。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      いかにも臭いそうな前の状態            でも今はごらんの通りクリーンに！！ 
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